

franco, á cada matador por cada toro que mate y amos autoridades quedan en su puesto respetadas y acatadas.

Esto es lo que aquí ocurrió, pero en tanto sucedía, algunos periódicos enemigos de la fiesta española, aconsejaron á los "buenos franceses" de París que "acudieran" á Denil p ovistos de pifos y bastones de hierro, dispuestos á hacer terminar la comedia como el Rosario de la Aurora.

La corrida se suspendió por la lluvia para cuando estaba anunciada, aplazándose para ayer, pero estaba de Dios que la fiesta acabara mal y así ha sucedido.

Quien esto escribe, aunque á decir verdad no muy partidario de nuestra fiesta, pero desoso de presenciar lo que allí pudiera ocurrir, tomó el tren en el "guarandu Nort", y se trasladó á Denil.

A poco de llegar no fizo quietud, sino que se bien no había que tomar nada por parte de los alborotadores, en cambio, había que estar precavido contra cualquier otro incidente de distinta índole, pues la plaza de madera vieja estaba pesadamente construida.

En efecto su apariencia no podía ser más endiablo; unos cuantos dorados, de madera vieja y unos travesaños con tabloncillos eran la armazón principal de ella. Pero al lado de los colores de los pabelones blancos y amarillos todo el adorno.

La barrera, también muy endeble, formaba un callejón de un poco más de un metro de anchura. Félix Robert, que con "Lagartillo" y Liaventi, eran los encargados de esta tarea, manifestó desde el primer momento su "buena vista", diciéndome:

—Esta plaza no es como la de Madrid, es muy sencilla. Y al decir estas palabras hacía un mohín poco tranquilizador. Igual desconfianza mostraban sus compañeros por la poca resistencia de la plaza, en la que se habían colocado 6.000 personas.

A los acordes de la marcha de "Carmen", salieron las cuadrillas; aplaudió el público y apareció en la arena el primer miureño. "Romito", tal era su nombre; se resistió á las puyas; "Tres Calés", sale con valentía á los medios á bucarle, pero el toro huye despavorido, salta la barrera; di fuerte topetazo en la contra barrera y la derriba. El pánico se apodera del público, que queda al descubierto. El miura aumenta contra él, voltea á una señora y sale á las vidas inmediatas, donde es cobrado por los ganarmes Lageritillo le dá muerte.

A consecuencia de este hecho, hay 22 heridos; 8 de ellos graves; el mismo público, por falta de seriedad, se atropella; las personas se arrojaban unas á otras y el terror fué quien hizo todo, pues la res, más se culpó de huir que de otra cosa.

De otro hecho, previsto desde luego como dejó indicado, se ha hecho la comidilla del día en París y son infinitos los comentarios que he oído.

Realmente debe exigirse gran responsabilidad al polaco Lucenschy, que es el empresario, quien cobrando cinco francos por el billete más barato y obteniendo el ingreso de unos 80.000, no ha construido una plaza con las debidas condiciones de seguridad y solidez; garantizando así la vida de los espectadores.

Así mismo debe exigirse estrecha cuenta de lo ocurrido á los arquitectos municipales de Denil que tiene el deber de inspeccionar e informar acerca de cuantas obras se realizan y mucho más en locales destinados á albergar más de 6.000 almas.

No ha sido, lo, este fracaso culpa de la fiesta en sí que se da en las debidas condiciones y no se culpe al toro de lo que el prefecto y el alcalde son en primer lugar responsables.

No defendiendo ni censurando la fiesta, pero afirmo que un templo construido al estilo de esa plaza se hubiera derrumbado con igual facilidad. Que pague quien deba y pronto. Antes del domingo en que se repite la corrida, según dicen. Y acaso con "corridos", también.

Paris 9 octubre 99.

Entremeses

Diálogo tomado al vuelo: —¿Has leído el periódico de los envencamientos? —No. —¿Por qué? —Porque según me han dicho vuelve á criticar el servicio telegráfico de la Alicante.

—No me extraña. Ayer fué miércoles y esos días tienen la propiedad de resolver la bilis del periódico de la plaza del Progreso. ¿Tú sabes el efecto que causa al ajustar las cuentas de los vendedores, saber que la rabiosa ha sido completa? —Según el que me dió la noticia, parece que en el sueldo referido se establece una graciosa comparación entre la Alicante y las monas que se venden de seda.

—Con la diferencia de que las monas se quedan, mientras que de la Alicante no se encuentran un número á las dos horas de tirada la edición. —No ocurre lo mismo al de los envencamientos, que como anda en cueros y con las manos en los bolsillos, todo el mundo le dá de la de.

—De modo, ¿qué te crees que el del mal especial...? —Desaparecerá en breva del estío.

—¿De qué estabas? —Del estado de la prensa alicantina. Lo que hace ahora no es otra cosa que imitar á los que se ahogan. —¿Dar patada? —¿Tú dixist!

En el salón de lectura de una sociedad de recreo. Un jóven, al parecer decente, cogiendo el timbre: —¿Tú? —El mozo apartándose. ¿Qué desea el año? —El "Blanco y Negro", que hace medio hora estoy buscando inútilmente. —Ahora mismo se lo traere. Le tenemos guardado, porque si le dejamos sobre la mesa desaparece.

—¿Esos no es imposible? —Y tanto! Hace días que viene desahaciéndose "La Correspondencia de España", y aún no hemos podido encontrar la partitura de "Otello", que un socio pidió para hacerla. —Sería algún apasionado de Verdi y como se acerca su cumpleaños. ¿Y la directiva que dice? —No se entera de nada, desde que un mozo que denunció á un socio que todos los días se llevaba algún periódico, estuvo a punto de ser despedido, nos llamamos aunque veamos que se levanta el busto de Alfonso XII que hay en la escalera.

A los pocos minutos el mismo señor se acerca á la mesa de escribir y no encontrando papel ni sobre vuelve á llamar. —¿Aquí no hay papel ni sobre? pregunta al mozo que acude al llamamiento. —¿Si señor? —contesta el mozo, pero lo tenemos guardado por que de lo contrario se necesitaría una resma diaria.

El jóven que ha debido leer las prescripciones del doctor Verdes de Montenegro se dirige hacia un lavabo que existe en el pasillo y se sorprende al ver que no hay jabón. —¿...? —¿...! El jóven retirándose. —Decididamente desde mañana al venir este día dejaré en casa el dinero y el reloj.

Don motivo de la prematura muerte del Diputado provincial por el distrito de Denia Callosa Sr. Barber y Frau se a de cubrir dicha vacante, con arreglo á lo que dispone la ley provincial.

Suenan varios nombres elemento orduñista que aspiran á dicho cargo y parece que tiene probabilidades de ser designado como candidato por lo conservadores de la región de la Marina, el ex-Diputado provincial don Julio Grau, Alcalde de Callosa de E. sarría.

Se dice también que aspira á presentarse á candidatura el ilustrado Director de la Escuela Normal y concejal del Ayuntamiento de Alicante señor Martínez Oriola.

La compañía belga "Le Bon Temps", se ha encargado de la construcción del tranvía a vapor de Alicante á los pueblos de la Huerta, cuyo concesionario era el actual alcalde de Alicante señor barón de Petrés.

El Sr. Sandoval se propone apoyar con todas sus fuerzas á la citada empresa que empezará á los trabajos del tranvía en un periodo muy breve.

Es posible que la tracción sea por fuerza eléctrica si no resultan equivocados los cálculos económicos que se vienen haciendo.

En Villena ha reinado en la actual campaña, escasa animación en las compras de viñas, que se ha pagado á 0,90 pesetas arroba, en la viña, resultando á 1,05 pesetas en bodega. La mayor parte ha sido llevada al pueblo de Sax.

En Creyillente ha sido este año tan escasa la cosecha, que muchos labradores han hecho bastante menos cantidad de vino que el anterior, siendo también tan poco el movimiento en los lagares, que algunos de ellos ha habido que cerrarlos siete ú ocho días antes que el año pasado.

Se nos suplica hagamos constar para satisfacción de los donantes, que la de la citada viuda de Antonio Torregosa, víctima de los sucesos de la serreta de Noveida, Teresa Andreu, ha recibido 31 pesetas, donativo del partido republicano de Elda y a los cuales expresa su agradecimiento por nuestro conducto.

Manifestábase ayer en los círculos donde se habla de política, según un periódico dice, que don Salvador Pérez y sus amigos cuentan con el incondicional apoyo del señor conde de Via-Manuel y que éste y el marqués del Bosch ya tienen trazados su plan para que aquel los conservadores de una y otra cepa, echando pelillos á la mar, sean todos unos bajo la jefatura de don Salvador.

El señor alcalde ha ordenado al director de la fábrica de gas, que habiendo acordado suprimir parte del alumbrado público, disponga que desde esta noche dejen de encenderse todo los faroles instalados en el centro del paseo de San Francisco; los de Gomiz exceptuando tres á la salida y otros

Campesomr menos ocho, hasta el primer se gasta cinco céntimos; si las religiosas lavan ropa para fuera de casa; si se bañan ó riegan sus huertos; en una palabra, que "El Correo", nos diga con su proverbial franqueamiento, lo que arroja el agua que regala el Ayuntamiento, perjudicando de una manera notable los intereses del pueblo alicantino.

El estado del Pantano en el día de hoy á las cuatro de la mañana, es el siguiente: Existencia de agua, 110 palmos. Pared descubierta, 7 id. De cieno, 79 palmos. Entra 2 hila. Sale 2 id. Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 12 de octubre de 1899.—El vica director, Anselmo Cutayar y González.

El doctor D. Carlos Soler, médico de Beneficencia municipal de Madrid, exsecretario del colegio médico, premiado con el diploma de honor por el excelentísimo Ayuntamiento, dice:

"Hé utilizado la Emulsión Iodo-tánica SHEL, en afecciones pulmonares, escrófula y raquitismo, y no solo he obtenido excelentes resultados que han terminado con la curación del enfermo, sino que entiendo, que la base medicamentosa de la Emulsión SHEL, como todos los preparados iodo-tánicos, son de inmejorables resultados en los padecimientos citados, y emulsiona con acóite de bacalao, un acóite muy infusible para niños y adultos.—Doctor Soler.

Madrid 23 agosto 1898. De venta buenas farmacias y droguerías. Madrid, G. García, Capellanes, 1.

Hemos recibido un artístico programa en que don Francisco de A. Viges Rigán, bachiller, profesor supernumerario nos participa que prepara en su casa, Lonja de Caballeros 8, ó en la de los alumnos, para el ingreso en la segunda enseñanza, en las escuelas normales, en la de comercio y para oposiciones.

También dá lecciones á los que deseen completar su educación y conferencias de las asignaturas que comprenden los títulos de Maestro elemental y superior, como así mismo de las asignaturas del bachillerato (sección de Letras) especialmente de Latín y Castellano, por los métodos que rijan en el Instituto; las cuales ha desempeñado por espacio de quince años en la Academia de primera y segunda Enseñanza del malogrado pedagogo señor del Coral, siendo los resultados obtenidos la mejor garantía que puede ofrecer á los que le honren con su confianza.

En los cinco años que ha venido desempeñando el cargo de profesor en la Norma de Maestras de Lérida, ha publicado como destino á las Normales una Gramática y una Historia de España declarada de texto. Ilustrados compañeros le auxiliarán, si lo consideran conveniente.

Mensualmente entregará á los señores padre una nota del concepto escolar que hayan merecido sus alumnos.

Para más detalles diríjase por correo y se apersonará con quien lo solicite.

Inmenso surtido en armaduras para rejalar, porta retratos, acericos, pureras y caprichos para regalos. Sucursales de Antonio B. Solber, Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4.

El ministro de Fomento parece que proyecta fusionar la Junta de construcciones civiles con la consultiva de caminos, canales y puertos, y la Escuela de Artes y Oficios con las Bellas Artes, tomando la denominación de Escuela de Artes industriales.

El marqués de Pidal intenta otras economías en las dietas y gratificaciones, y una parte también en el personal.

Avisan varios corresponsales de importantes casas españolas en Inglaterra que durante el presente año ha disminuido considerablemente la exportación de vinos franceses á dicho país, habiéndose notado algún aumento en la entrada de caldos españoles.

Parece que tales circunstancias podrían favorecer el desarrollo de nuestras relaciones mercantiles con el Reino Unido, si los exportadores nacionales saben aprovecharlas y estudiar bien las condiciones y necesidades de aquel mercado.

Un colega de la mañana dice que se espera al señor Barón de Petrés para cinco cosas. Primera. Conocer á ciencia cierta si para la instalación de los cuarteles, se puede contar con los metros que compró el Ayuntamiento. Segunda. Si existe fuerza mayor para no poder quitar los exteroles del lado del depósito del agua de Sax. Tercera. Si el ayuntamiento acuerda pagar cinco céntimos por cada rata que presenten los goifos. Cuarta. Si puede, si hay impedimento, si es de razón ó no es de razón conveniente en que el Ayuntamiento intervenga para que no se paguen las acetonas que entran por el flato, lo mismo adobadas que sir adobar. Quinta y última. Si se puede saber, cuanto importa el agua que la representación del pueblo de Alicante, dá á los conventos y casas de asilo, mientras los niños

se gasta cinco céntimos; si las religiosas lavan ropa para fuera de casa; si se bañan ó riegan sus huertos; en una palabra, que "El Correo", nos diga con su proverbial franqueamiento, lo que arroja el agua que regala el Ayuntamiento, perjudicando de una manera notable los intereses del pueblo alicantino.

Vaya una guasal

Comisión provincial. En la sesión celebrada ayer bajo la presidencia del señor Sorribes y con asistencia de los vocales señores Turi, Ferrer y Sanchz Toda, se tomaron entre otros los siguientes acuerdos:

Dar veinticuatro horas sobre la mesa un expediente sobre suspensión de un acuerdo del Ayuntamiento de San Vicente, rebajando los sueldos á los empleados del mismo.

Reclamar á los alcaldes de Elche y Pego las cuentas carcelarias sin justificar, correspondientes al ejercicio de 1888 á 89. Remitir al señor gobernador los documentos referentes á las cuentas municipales de Rollas de 1888 á 89 para que se verifique la comprobación de las mismas en el gobierno civil.

Consultar á la referida autoridad que proceda á aprobar las cuentas municipales de Benjúzar, correspondientes al ejercicio de 1891 á 92 y 1892 á 93. Aprobar la distribución de fondos para el próximo mes de noviembre. Aprobar la cuenta de los gastos ocurridos en el correccional de Monóvar durante el mes de septiembre último.

Remitir al señor gobernador relación de los pueblos que se hallan en descubierto por solventación de reparos en las cuentas municipales. Declarar incapacitado al concejal del Ayuntamiento de Polop D. José Martí ez Zaragza.

Aprobar las certificaciones de las obras ejecutadas en la conservación de las carreteras de Alcoy á Bañeras y Villajoyosa á barranco de la batalla.

El alcalde pedáneo de la partida rural del Campello, ha solicitado autorización del señor gobernador civil de esta provincia para celebrar festejos populares en honor de la excelsa patrona Santa Teresa de Jesús durante los días 15 y 16 de los corrientes.

El ayuntamiento y junta municipal de Oriol, han solicitado de la Diputación provincial que le conceda el perdón de la contribución territorial con motivo de los daños causados en el término municipal de dicho pueblo por el pedrisco ocurrido en el mismo el día 16 del pasado mes, y en su consecuencia, aquella corporación ha abierto un plazo de quince días para que puden hacerse las reclamaciones á que hubiere lugar.

Se ha ordenado á las autoridades, tanto civiles como militares, procedan inmediatamente á la busca y captura de un sujeto llamado Vicente Julia Uquejo, natural de Denia, pueblo de esta provincia, contra el que como soldado excedente de cupo, se instruye causa por la falta grave de no incorporarse al ser llamado á filas y por delito de falsedad de documentos y estafas.

La sociedad minera la "Oriolana", domiciliada en esta capital, ha convocado á sus accionistas á junta general extraordinaria para el día 15 de los corrientes en cuya reunión se tratará de la reforma del reglamento y se dará cuenta que por el juzgado municipal de esta ciudad y á instancias del Procurador don Enrique Ramos, como representante de don Blas Zello, demandante de la sociedad, han sido embargadas las minas "Oriolana", mejoras de la "Oriolana", ampliación de la "Oriolana", y redención de la "Oriolana", sita en Cabezo de Busot.

A la orden del día para la sesión ordinaria que previa segunda convocatoria debe celebrarse mañana á las seis de la tarde se ha añadido una moción del concejal don José Gadea, relativa á servicios de la casa de socorros.

Ha sido convocada para la una de la tarde del día de mañana la comisión de concejales para gestionar y llevar á la práctica la venta de cabellos sobrantes de la sección municipal de la guardia municipal.

Se hallan vacantes las plazas de médico titular y farmacéutico del pueblo de Cocentina dotadas con el haber anual de 750 y 500 pesetas respectivamente y la de Secretario del ayuntamiento de Sax.

Esta mañana se ha celebrado en el ayuntamiento la subasta para contratar las obras de construcción de muros de cerca con los solares de esta ciudad, habiendo sido adjudicada al único postor don José Bronchales por la cantidad de 9 pesetas 98 céntimos el metro lineal.

Han empezado con gran actividad los trabajos para el entarugado de la plaza de Isabel II.

Tan pronto como estén terminados, coincidiendo con los de la calle de San Fernando, empezará el entarugado de la calle Mayor.

El gobernador civil de esta provincia ha remitido é informe de la comisión provincial, debidamente documentada, una comunicación del alcalde de Pinoso solicitando se requiera de inhibición al juzgado de Monóvar para que deje de conocer en un procedimiento incoado con motivo de rotaciones hechas en una vía pecuaria.

Nada más útil y conveniente que la higiene de la boca, más necesaria aún mucho más, que la de la carne. Por esto faltan á su deber las madres que no enseñan á sus hijos desde la más tierna edad á prevenir todas las enfermedades de la dentadura con el uso diario del gran dentífico español Licor del Polo de Oribe.

Don Vicente Chava Herros, maestro de una de las escuelas elementales de niños de Villena, solicita que por el ayuntamiento de esta capital, se le abonen 85 pesetas 84 céntimos, que por diferencia de sueldo le correspondieron desde 1.º de septiembre del mismo año como auxiliar de la escuela superior agregada á la normal de maestras.

La cuestión del día. Aun cuando compete á las oficinas de Hacienda la resolución de los incidentes que se promuevan entre los contribuyentes y el arrendatario de consumos de esta capital, según dispone la ley, el señor delegado de Hacienda, considerando que el alcalde tiene más medios para hacer saber á los introductores de aceituna verde cuáles son sus deberes, y contestando al propio tiempo la comunicación que se le dirigió interesándole manifestar si hay ó no derecho á cobrar el impuesto que dicha empresa exige á aquellas industriales por la introducción de aceituna verde, ha dirigido un razonado oficio á la expresada autoridad local, resolviendo el asunto legalmente, con objeto de evitar perturbaciones en el orden público á causa de interpretarse torcidamente los preceptos del reglamento para la administración y cobranza del impuesto de consumos, bien por el público ó por el arrendatario del mismo.

Dicha resolución está concebida en los siguientes términos: 1.º Que no figurando en las tarifas para la creación del impuesto, la aceituna verde no puede en modo alguno exigirse por la administración, su adeudo aun á pretexto de dar facilidades á sus introductores relevándoles de la fiscalización administrativa, á quiénes tiene derecho aquella, según doctrina sentada por real orden de 4 de febrero de 1892.

2.º Que siendo la aceituna un verde una especie que pueda ser primera materia ya para aderezarla ó transformarla, ya para la fabricación de aceite, en cuyos casos se halla sujeto al adeudo correspondiente, cabe la intervención y fiscalización por el arrendatario para que éste pueda conocer el destino que se le da; y

3.º Que tanto los introductores como el arrendatario deben sujetarse para la constitución de depósitos y operaciones que de las mismas se derivan, á las reglas determinadas en los artículos III y sucesivos del vigente reglamento de consumos.

Coiendido está creamos inútil todo comentario. El público hará los que considere oportunos.

El general Azcárraga está dispuesto á rebajar: 20 ó 25.000 hombres, pero antes de ordenarlo pulsa á la opinión y se hace de reor, para que se lo agradezcamos mas, sin duda.

Primero dijo que la rebaja sería á lo sumo, de 10.000 hombres; después subió á 15.990 y por último, ayer afirmó ante los periodistas que asistían á los Consejos de ministros que, si una consulta que había elevado se resolvía favorablemente, llegaría á 18 ó 20.000.

Ya se conoce que el señor Azcárraga tiene mas talento que su antecesor. Nada importa que se haga desear con tal de que atienda los clamores de la opinión. Haga las economías necesarias... y que se de pistol.

Lo importante es que no se le arrojen á la nación para la guerra los brazos que necesita para la paz.

En vista de los trabajos hechos sobre concesión de privilegios á las colonias agrícolas fundadas en el país, se ha acordado declarar caducados los derechos de 1893 de ellas, y en breve lo serán también las de otras 283.

Resulta, que en la mayoría de los casos, se dió el nombre de colonia agrícola á lo que jamás tuvo la aplicación exigida por la ley, para conceder tales exclusivas.

El "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra", ha publicado una disposición, por la cual, y atendiendo á la mayoría de las opiniones consultadas, se hace obligatoria á todos los jefes y oficiales de infantería una cuota, regulada equitativamente según los sueldos que perciban, para sostener el colegio de huérfanos de María Cristina, orgu lo del arma, como se dice muy bien en el real orden á que nos referimos.

Mediante este pequeño sacrificio, se han podido llamar otros 50 huérfanos, que viven sin duda en la miseria y que sus padres legaron á la caridad y compañerismo del elemento armado.

Suc... Ignoram... Mench... Madrid... ASU... Gobi... So he die... mision de... En E... ncia toda... da cual... Así uno... cha disp... tiende f... otros, m... guran n... el d... no es su... blagados... De este... incon... buelo cu... for pers... brada del... incident... que much... La cart... término... Es indu... mo ser... mero de... que é... que los... que puede... quos ser... lidad. Esta no... que... tráer... ones de... cantos... el uso... nenen á... tención... etto de q... gno me... El doct... al pode... poder la... de esbirro... busos y... lera inte... der mis... El duct... mbre h... Pueblo á... atropello... pago de a... de au... Este... Haciend... la interp... dado qu... la refa... Alcaide... por el co... rati pr... había... cargo. La cu... La cu...

RECONSTITUYENTE

del Dr. FERRER



GLICEROLADO DE FOSFATO DE CAL
 Preparado por el Dr. TREMOLS

SUSTITUYE VENTAJOSAMENTE
al ACEITE DE HIGADO DE BACALAO

Combate con seguridad de toda índole, la hipertrofia del corazón, la anemia, la clorosis, los infartos ganglionares, el mal de Pott, la osteomalacia (afcción de los huesos), la bronquitis crónica, tuberculosa en su primer y segundo grados, la escrófula, el acritismo (inflamación articular), herpetismo, psoriasis, raquitismo, bocio, reumatismo crónico, la gota, el lupus, afcciones de la garganta, las oceras (flores blancas), hipocondría, etc., etc.

Depositarlos: Sca. VICENTE FERRER Y C. — Barcelona

De venta: Principales farmacias y droguerías de España y Ultramar.

Adolfo García



Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legía Universal, desengrasantes, salina, y la privilegiada crema Española para toda clase de calzado.

Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

Los molestos **RESFRIADOS** de la nariz y de la cabeza, tan frecuentes en los días fríos y húmedos, y que atacan con frecuencia a las personas que llevan una vida sedentaria y suelen tener los pies fríos, se curan hoy día con el nuevo medicamento llamado

RAPÉ-NASALINA

que prepara el Dr. ANDREU de Barcelona.

Este rapé hace abortar casi siempre en muy pocas horas la inflamación producida en las fosas nasales por la impresión brusca del aire frío y evita que se propague a la cabeza, sobre todo si se emplea luego de iniciarse el resfriado, que empieza casi siempre con picazón y resaca de la nariz, y frecuentes estornudos.

El uso del **RAPÉ-NASALINA** es muy fácil y sencillo. Va colocado en pequeñas cajitas que pueden llevarse cómodamente en el bolsillo sin estropearse ni vaciarse el polvo.

De venta en todas las Farmacias. — Caja, 6 reales.

MATIAS LOPEZ

Madrid-Escorial

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, Caramelossuros, fondant y dulces varios.

DE VENTA EN TODAS LAS PRINCIPALES COMITRIAS DE ESTA

Depósito central: MONTIÑA 25, MADRID



Del Mismo Autor: ERGOTINA

Los grandes remedios

del Dr. Audet

Pildoras antiépticas.—Gran remedio! Curan los catarrós crónicos del pecho y la tisis pulmonar. Calman la tos, quitan la fatiga, modifican la expectoración y abren el apetito. —10 pesetas caja.

Antinervioso Howard.—Tónico nervioso. Curan los vertigos, mareos, insomnios, histerismo, hipocondría, neurastenia, dolor, toda debilidad, falta de memoria y resolución. —4 pesetas.

Para curar el estómago.—Poderosos digestivos químicos El *Estomacal Maire* cura las dispepsias ácidas. El *Estomacal Robin* las dispepsias por falta de jugos gástricos. —4 pesetas.

Para curar el oído.—El *Acetate Nuberol* cura los males leves (catarro, tapón, etc.), del oído, limpia el conducto, disuelve el cerumen, y hace más sensible el oído a las notas de la voz. —4 pesetas.

Venereo y sífilis.—Contro la blenorragia (gota militar, etc.), el *Antiblenorrágico Ivel*. Contro la sífilis, el *Antisifilítico Couper*. —4 pesetas cada uno. —Jamás dejan de curarse los enfermos!

Impotencia.—El *Fluido Vital*, *Gotas Viriles*, *Globulos Vitales y Ferias del Serrallo* (5, 6, 25 y 40 pesetas), constituyen el grupo de los grandes remedios, para robustecer las partes genitales debilitadas por abusos ó vejez. Esta dispendiosamente comprobada su eficacia por el éxito constante de muchos años sin perjudicar jamás la salud. Remedios de buena fe; garantizados.

Herpes.—Toda sus manifestaciones, tanto de las mucosas como de la piel, se curan con el *Antiherpético Glower*. —4 pesetas.

Hidrocarburos del Dr. Audet.—Con aspirar solamente sus aromas se curan los resfriados, catarrós ligeros, el dengue y la fetidez de aliento. Útiles a los tísicos y asmáticos. —2 pesetas frasco.

Para curar el reumatismo.—Contro el dolor propio del ataque de reuma ó gota, *Pildoras antireumáticas Audet*, que quitan el dolor en absoluto en breves horas. Para curar la diatésis reumática, tómese *Antirreumático Reyser*. —10 y 4 pesetas. Venta, boticas de España y en Alicante, Sanchez, Plaza de San Cristóbal, 12. —V. Forrihes, Riego, 20. —Román, Mayor, 4. —Orihuela, F. de la Fuente, Santa Justa, 4 y buenas boticas. Consultas por correspondencia, pedidos, prospectos y noticias, al Dr. Audet Alcalá, 12 Madrid

REGULADOR DE LA DIGESTION

ATEMPERANTE • DIGESTIVA • ANTIBILIOSA • LAXANTE

Curan las acedías, indigestiones y mareos, regulan el estómago, excitan el apetito, despejan la cabeza, abren la hipocondría y erran las digestiones dadas.

Por sus inmejorables propiedades, nuestra *Magnesia* se ha conquistado desde hace más de cuarenta años, el primer puesto entre sus similares nacionales y extranjeras. Todas las familias deben tener un frasco para casos imprevistos de indisposiciones digestivas.

Véndese en las principales Farmacias.

Al por mayor, Sociedad Farmacéutica Española. — Barcelona.

CORSETERIA

ÚLTIMA NOVEDAD

Calle de la Princesa, 9, segundo — ALICANTE

PASTILLAS FOSFATADAS

DR. KLEIN

Autor de las pastillas NIELK

ESTAS PASTILLAS A BASE DE FOSFATO DE CAL, SE PUEDEN TOMAR SOLAS Ó TAMBIÉN DISUELTAS EN AGUA, Y SON EL MEJOR REMEDIO PARA CURAR LA ANEMIA, DEBILIDAD, CONSUMCION, RAQUITISMO, ESCRÓFULA, TISIS, E. Y MUY CONVENIENTES EN LAS CONVALESCENCIAS, EMBARAZO Y DENTICION.

JUAN GUARDIOLA

COMISIONES, CONSIGNACIONES Y TRANSITOS

Consiguatario de la Compañía de Vapores Societé Navire de l'Ouest, del Havre, Línea de vapores «Sarra» de Bilbao, Compañía de navegación «La Flecha», de idm, Compañía «Hispano Argentina», de Barcelona, Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona, «Societé Maritime de Vizcaya», de Bilbao, Vapores de «N. Seebold», de Bilbao, Vapores de «Apotequí Freres», de Burdeos, Vapores de la «Societé Cockerill», de Amberes

Depósito de duelas de roble de América del Norte

Pipas vacías para alquilar

Representante en esta provincia de las fábricas de Harinas de los Sres. Foch, Albinana y Comp. Sra. Vjuda é hijo de Isidro Albinana y Compañía, de Barcelona.

OCASION

En la imprenta de este periódico se vende a buen precio una muestra en perfecto estado, propia para cualquier establecimiento.

desaparece por crónica y rebelde que sea en 24 HORAS, con los **CONFYTES CARPA**



50 Pildoras saludables de Muñoz

Únicas reguladoras de las funciones digestivas. Antiépticas, laxantes y purgantes. Desalojan la bilis y cálculos hepáticos. Combaten el estreñimiento y vicios humorales. De gran utilidad contra la hipocondría, ictericia, almorranas, mareos, etc. Deben usarse cuantas hacen digestiones pesadas, los que por su vida sedentaria, imposibilidad de moverse, exceso de trabajo intelectual ó en las comidas, necesitan activar las funciones digestivas y evitar cólicos y congestiones. Tengo a disposición de todo el que quiera, cartas de médicos, farmacéuticos, y clientes, encomiando la comodidad de su uso, su economía y resultados positivos, y el que lo dude, por 50 cént., puede convencerse. V. Muñoz, Trafalgar, 29, quien envía por correo al mismo precio. Pídanse también en las prales, farmacias de España.

Venta en Alicante: Farmacia del Sr. Ruiz, Infanta, 35. — En Villena: Farmacia del Sr. Giner

GONZALEZ HERMANOS

CASA MAYLIN. — Loza, Lampistería y cristalería. — Camas y objetos de capricho.

IMPRENTA Y LITOGRAFIA

Alfonso el Sabio, 12 y Torrijos, 63

TOMAS MUNOZ DE ALICANTE

Especialidad en toda clase de trabajos tipolitográficos tanto en colores como en negro. Carteles, prospectos y billetes para espectáculos. Trabajos comerciales, etiquetas, obras, periódicos, etc., etc. Máquinas movidas por motor á gas.